



## Welcome to the \$ 100.000-added Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2024

Liebe Pferdebesitzer, liebe Reiter,

herzlich willkommen zur Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2024! Seit der Premiere unseres Events im Jahr 2007 ist die Begeisterung für die Futurity ungebrochen, und ich freue mich sehr, dass wir wieder so viele gute Pferde hier zu ihrem Futurity Debut begrüßen dürfen.

Lassen Sie uns diese fünf Tage hier in Wiener Neustadt nutzen, um nicht nur ein hochkarätiges Turnier unter optimalen Bedingungen zu genießen, sondern auch unsere Gemeinschaft als internationale Reining Gemeinde. Wir tun alles, damit nicht nur Ihre Pferde, sondern auch Sie und Ihre Familie sich bei uns richtig wohlfühlen.

Daher starten wir zum Auftakt wie immer mit unserer Welcome Party am Dienstagabend, zu der ich Sie ganz herzlich einlade.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei meinem engagierten Team bedanken, auf das ich mich seit vielen Jahren verlassen kann, und bei allen, die dazu beigetragen haben, die Austrian Reining Futurity zu dem zu machen, was sie heute ist - allen voran unseren Sponsoren. Allen Reitern und Pferden wünsche ich viel Erfolg und uns allen spannende Reining-Tage hier in Wiener Neustadt.

Ihr

Helmut Schulz



Dear horse owners, dear riders:

Welcome to the Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2024! Since the premiere of our event in 2007 the enthusiasm for the Futurity is unbroken and I am very happy to welcome so many good horses here for their Futurity debut.

Let us use these five days here in Wiener Neustadt to enjoy not only a top-notch show under optimal conditions, but also our community as an international reining community. We do everything to make not only your horses, but also you and your family feel really comfortable and at home with us.

Therefore, as always, we will start off with our Welcome Party on Tuesday evening, to which I cordially invite you.

I would like to thank my dedicated team, on whom I have been able to rely for many years, and all those who have contributed to making the Austrian Reining Futurity what it is today - first and foremost our sponsors. I wish all riders and horses much success and all of us exciting reining days here in Wiener Neustadt.

Yours,

Helmut Schulz





## Austrian Reining Futurity & NRHA Show 2024: Always Something Special

Die Austrian Reining Futurity zählt seit Jahren zu den Top 20 NRHA Shows der Welt und bildet traditionell den Auftakt der Futurity Saison. In diesem Jahr geht es um ein garantiertes Preisgeld von \$ 112.000-added. Davon entfallen \$ 100.000- added auf die Futurity Klassen. \$ 12.000-added gibt es in den NRHA Shows. Zudem geht es um elf Lawson Trophies, fünf Morrison Trophies sowie 16 Silversmith Champion Buckles und 16 Reserve Champion Buckles, dazu zahlreiche Sachpreise. Wie immer wird das Turnier auch im Internet international mit großem Interesse verfolgt. Die Ritte können kostenlos per Livestream verfolgt werden, zugleich präsentieren sich hier in den Abziehpausen die Sponsoren.

Doch es sind nicht das Preisgeld und die Sachpreise allein, welche die internationale Reining Gemeinde seit 2007 jedes Jahr wieder nach Wiener Neustadt zieht. Die Austrian Futurity vereint großartigen Sport mit einer ganz besonderen Atmosphäre. Willkommen auf WTC in Wiener Neustadt - willkommen bei Freunden!

*The Austrian Reining Futurity has been one of the top 20 NRHA shows of the world for years and traditionally kicks off the Futurity season. This year, the guaranteed prize money amounts to \$ 112,000, with \$ 100,000-added in the Futurity classes and \$ 12,000-added to the NRHA shows. In addition, eleven Lawson Trophies, five Morrison Trophies, 16 Silversmith Champion Buckles and 16 Reserve Champion Buckles are awarded, as well as numerous non-cash prizes. As always, the show will be followed internationally with great interest on the Internet. There is free Livestream and Livescoring.*

*But it's not just the purse and prizes alone that have attracted the international reining community to Wiener Neustadt every year since 2007. The Austrian Futurity combines great sport with a very special atmosphere. Welcome to WTC in Wiener Neustadt - welcome to friends!*



Talking with....

....Giovanni Masi de Vargas: „Ich genieße die Atmosphäre“



*Giovanni Masi de Vargas & Gunners Princess 66 (Inferno 66 x Princess Sand, owner: Federico Lucchiari) sliding to the Austrian Co-Futurity Champion L4 Open (3-year-old horses) in 2020 (courtesy: Tom Hautmann)*

**„I always enjoy this very nice and familiar place“**

„Dies ist das elfte Jahr in Folge, dass ich zur Austrian Futurity komme. 2014 kam ich das erste Mal hierher, und ich habe seitdem keine einzige Futurity verpasst. Ich genieße jedes Mal diese schöne Anlage, in der man sich zuhause fühlt. Hier herrscht immer eine großartige Atmosphäre!

Dieses Mal bringen wir sieben Pferde mit, darunter vier für mich selbst: zwei Dreijährige und zwei Vierjährige. Meine Assistentin Simone showt ein Pferd, mein Non Pro Carolina stellt einen Dreijährigen vor, und dann reitet Beate sein Pferd in den Ancillary Klassen.“

*„This is the 11th year in a row that I'm competing in the Austrian Futurity. I came here the first time in 2014 and I never missed a year since. I always come here to enjoy the event in this very nice and familiar place . There is always a great atmosphere.*

*This time, I brought seven horses including four horses for me: two 3-year-olds and two 4-year-olds. One horse is shown by my assistant Simone, one 3-year-old by my Non Pro Carolina, and then Beate is riding his horse in the ancillary classes.“*

Talking with....

....Fabi Cestari : „Die Anlage ist einfach toll für die Pferde“



*Fabi Cestari & Tarysvintage (Tarysmart x A Jazzy Vintage, owner Katharina Schweitzer) on their way to the Austrian Futurity Championship 3yo Open Level 2 in 2023 (courtesy: Tom Hautmann)*

„Meine erste Österreichische Futurity war 2014- seit 2017 bin ich jedes Jahr dabei. Ich hänge sehr an dieser Anlage, denn hier hat für mich alles angefangen. 2014 gewann ich mit meinem Hengst Tarysmart die Open L1-L2-L3 und war Vierter in L4. 2021 gewann ich die L2 mit Whizin With Spook und 2023 wieder die L2 mit Tarysvintage. Die Ausnahmestute ist eine Tochter von Tarysmart und stammt aus meiner eigenen Zucht im Zusammenarbeit mit Helmut Schulz. Sie steht jetzt im Deutschland bei Emanuel Ernst, und wir sind sehr stolz darauf, dass sie weiter so erfolgreich ist.

Meine Frau Valentina Sagmeister und ich haben zusammen acht Futurity Pferde dabei, darunter eine Dreijährige und eine Vierjährige (beide von Tarysmart), die ich reite. Außerdem betreuen wir noch einen Non Pro.

Die Anlage hier ist einfach toll für die Pferde. Mitte im die Natur sind die Pferde ruhig und entspannt, alles läuft ohne Stress ab, und die Teilnehmen sind immer glücklich hier. Die Leute sind freundlich – es gibt immer hilfsbereite Menschen hier, egal für was. Ganz toll ist, dass Helmut Schulz immer dafür sorgt, dass alles perfekt für den Sport läuft.“

"My first Austrian Futurity was in 2014 - I've been there every year since 2017. I am very attached to this facility, because this is where it all started for me. In 2014 I won the Open L1-L2-L3 with my stallion Tarysmart and was fourth in L4. In 2021 I won the L2 with Whizin With Spook and in 2023 the L2 again with Tarysvintage. This exceptional mare is a daughter of Tarysmart and comes from my own breeding program in collaboration with Helmut Schulz. She is now in Germany with Emanuel Ernst and we are very proud that she continues to be so successful.

My wife Valentina Sagmeister and I have eight futurity horses together, including a three-year-old and a four-year-old (both by Tarysmart), which I ride here. We are also looking after a Non Pro.

The facility here is just great for the horses. In the middle of nature, the horses are calm and relaxed, everything runs smoothly and the participants are always happy here. The people are friendly - there are always helpful people here, no matter what. It's great that Helmut Schulz always makes sure that everything runs perfectly for the sport."

## Talking with.... ....Sylvia Rzepka: „Freu mich total auf die Show!“



*Austrian Futurity Champion 3yo Open Level 3 / Level 4 Sylvia Rzepka & Six Bomb (Inferno 66 x What Elze, owned by Claudia Hahn)*

„Ich bin seit der ersten Austrian Futurity dabei und habe bis auf eine an jeder teilgenommen. Im Laufe der Jahre sind in den verschiedenen Levels sieben Austrian Futurity Champion Titel zusammengekommen. Diesmal habe ich fünf Futurity Pferde dabei, darunter Six Bomb, mit dem ich letztes Jahr die L4 und L3 Open gewonnen habe. Bei ihm habe ich das Programm ein wenig angepasst, und ich gespannt, wie er sich in den nächsten Tagen zeigt. Dann habe ich auch wieder der guten Winni The Boo mitgebracht, der in der Bronze Trophy laufen wird.“

Jetzt freue ich mich total auf die Show. Das WTC ist eine super Anlage mit einem ganz besonderen Flair- Hier fühlt man sich rundum wohl.“



**WTC Wiener Neustadt H & D Schulz**  
**August 14 – 17, 2024**

*"With the exception of one single event, I've competed in every single Austrian Futurity since 2007. Over the years, I have won seven Austrian Futurity Championships at the various levels. This time I have five Futurity horses with me, including Six Bomb, with whom I won the L4 and L3 Open last year. I've adjusted his program a little and I'm looking forward to seeing how he performs over the next few days. Then I also brought the good Winni The Boo with me again, who will run in the Bronze Trophy.*

*Now I'm really looking forward to the show. The WTC is a super facility with a very special flair - you feel completely at home here."*



## Schedule

### Dienstag, 13.08.2024 16:00

1200	IO	Interm. Open #10	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1301	LO	Limited Open #10	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

### Mittwoch, 14.08.2024

1	NP	3-year Level 4 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
2	NP	3-year Level 3 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
3	NP	3-year Level 2 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
4	NP	3-year Level 1 #8	Futurity Go Class in Class – 1-4	NRHA
5	O	3-year old Level 4 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
6	O	3-year old Level 3 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
7	O	3-year Level 2 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
8	O	3-year Level 1 #8	Futurity Go Class in Class – 5-8	NRHA
3100	Y	Youth 13&under #8	NRHA Ancillary	NRHA
3200	Y	Youth 14-18 #8	NRHA Ancillary	NRHA
1500	INP	Interm. Non Pro #6	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1600	LNP	Lim. Non Pro #6	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

### Donnerstag 15.08.2024

9	O	4-year Level 4 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
10	O	4-year Level 3 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
11	O	4-year Level 2 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
12	O	4-year Level 1 #6	Futurity Go Class in Class – 9-12	NRHA
13	NP	4-year Level 4 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
14	NP	4-year Level 3 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
15	NP	4-year Level 2 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
16	NP	4-year Level 1 #6	Futurity Go Class in Class – 13-16	NRHA
2930	O	S/H 5&under #6	NRHA Ancillary	NRHA
1400	NP	Non Pro #9	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA
1100	O	Open #9	NRHA Ancillary Class in Class	NRHA

**Freitag, 16.08.2024**

2960	NP	S/H 5&under #6	NRHA Ancillary	NRHA
17	NP	3-year Level 1 #6	Futurity Final – Class in Class 17-18	NRHA
18	NP	3-year Level 2 #6	Futurity Final – Class in Class 17-18	NRHA
19	O	3-year Level 1 #6	Futurity Final Class in Class – 19-20	NRHA
20	O	3-year Level 2 #6	Futurity Final Class in Class – 19-20	NRHA
21	NP	4-year Level 1 #9	Futurity Final – Class in Class – 21-22	NRHA
22	NP	4-year Level 2 #9	Futurity Fianl – Class in Class – 21-22	NRHA
23	O	4-year Level 1 #10	Futurity Final Class in Class – 23-24	NRHA
24	O	4-year Level 2 #10	Futurity Final Class in Class – 23-24	NRHA

**Samstag, 17.08.2024**

25	NP	3-year Level 4 #6	Futurity Final Class in Class – 25-26	NRHA
26	NP	3-year Level 3 #6	Futurity Final Class in Class – 25-26	NRHA
27	O	3-year Level 4 #6	Futurity Final Class in Class – 27-28	NRHA
28	O	3-year Level 3 #6	Futurity Final Class in Class – 27-28	NRHA
29	NP	4-year Level 4 #9	Futurity Final Class in Class – 29-30	NRHA
30	NP	4-year Level 3 #9	Futurity Final Class in Class – 29-30	NRHA
31	O	4-year Level 4 #10	Futurity Final Class in Class – 31-32	NRHA
32	O	4-year Level 3 #10	Futurity Final Class in Class – 31-32	NRHA

## Meet the Judges

### Maik Bartmann (GER)

Maik Bartmann ist AQHA, NRHA, FEI und NRCHA Richter und hat zahlreiche große Shows weltweit gerichtet, darunter das NRHA Derby. Er ist multiple Bronze Trophy Champion, FEQHA European Champion, DQHA Champion und FN Deutscher Vize-Meister. 2003 holte er Gold mit der Deutschen Mannschaft auf der FEI European Championship und war 2012 NRHA Breeders Futurity Limited Open Reserve Champion.

*Maik Bartmann is an AQHA, NRHA, FEI and NRCHA judged who has judged major reining events all over the world including the NRHA Derby. He is a multiple Bronze Trophy Champion, FEQHA European Champion, DQHA Champion and FN German Res. Champion. In 2003, he claimed team gold at the FEI European Championship and was an NRHA Breeders Futurity Limited Open Reserve Champion in 2012.*



### Mauro Fungo (ITA)



Mauro Fungo ist seit 25 Jahren professioneller Trainer. Drei Jahre lang trainierte und showte er für einige der größten Ställe in den USA. Er stellte erfolgreich Pferde auf den großen AQHA und NRHA Shows Europas. Mauro Fungo hat die NRHA, AQHA und NSBA Richterkarte und hat zahlreiche große Events gerichtet, darunter in diesem Jahr das Italienische Derby und das NRHA Breeders Derby.

*Mauro Fungo has been a European professional rider for more than 25 years. For three years, he worked and competed in the biggest facilities in the USA. He participated in major AQHA and NRHA events in Europe as a professional trainer and later as a judge. He currently holds the NRHA, AQHA and NSBA Judge cards. Mauro Fungo has judged numerous major events in Europe including the Italian Derby and the NRHA Breeders Derby 2024.*

## Meet the Judges

### Henry Kühnel (GER)

Henry Kühnel ist seit über 15 Jahren professionell im Bereich Pferdesport und -zucht tätig und trainiert auf seiner Anlage HK-Performance Horses in Fladungen. Er war u.a. AQHA European Champion Senior Reining Open und ist multiple NRHA Open Derby und Maturity Finalist sowie multiple NRHA Open Bronze Trophy Champion. Seit zehn Jahren ist er zudem als NRHA Richter auf internationalen Turnieren gefragt. Unter anderem richtete er die NRHA European Futurity und das European Derby, das Elementa Reining Masters, das Italienische Derby und die Maturity sowie das NRHA Breeders Derby.

*Henry Kühnel has been professionally involved in equestrian sports and breeding for over 15 years and trains at his facility HK-Performance Horses in Fladungen. He was, among others, AQHA European Champion Senior Reining Open and is a multiple NRHA Open Derby and Maturity Finalist as well as multiple NRHA Open Bronze Trophy Champion. For the past ten years, he has also been in demand as an NRHA judge at international shows. Among others, he has judged the NRHA European Futurity and European Derby, the Elementa Reining Masters, the Italian Derby and Maturity, and the NRHA Breeders Derby.*



### Eugenio Latorre (ESP)



Eugenio Latorre ist NRHA, NRCHA, AQHA, FISE und FEI Richter. Seit 1998 richtet er die großen Events weltweit, darunter die NRHA Futurity ( neun Mal) und das NRHA Derby sowie viele Futurities und Derbys in Italien, Frankreich, Deutschland, Schweiz und Österreich sowie die FEI Weltreiterspiele in Kentucky und Carolina, die FEI European und World Championships und NRHA Affiliate Championships. Er ist Mitglied des NRHA Judges Committee und gibt NRHA und FEI Richterseminare. Eugenio selbst hat unter anderem die Italian Reining Horse Association Futurity, das Derby und die Maturity gewonnen und was European Reined Cow Horse Association Futurity und Derby Champion.

*Eugenio Latorre is an NRHA, NRCHA, AQHA, FISE and FEI judge with experience in major shows worldwide. He has judged nine NRHA Futurities as well as the NRHA Derby and Futurities and Derbies in Italy, France, Germany, Switzerland and Austria. He judges the FEI World Reining Masters, EquitaLyon, Swiss Slide, the FEI World Equestrian Games in Kentucky in 2010 and in Carolina in 2018, FEI European Championships and NRHA Affiliate Championships. He is a member of the NRHA Judge's Committee, where he is on the teaching panel. Eugenio has won numerous titles including the Italian Reining Horse Association Futurity, Derby, and Maturity champion and European Reined Cow Horse Association Futurity and Derby Champion.*

## Meet the Judges

### Adi Wagner (GER)

Adi Wagner betreibt zusammen mit seiner Familie einen Zucht- und Trainingsstall im bayerischen Gaimersheim. Der Profitrainer, der seit vielen Jahren sehr erfolgreich showt, hat sich vor allem dem Training von jungen Pferden verschrieben. Seit 1991 ist er NRHA Judge und war u.a. auf der NRHA European Futurity und dem European Derby, dem French Derby sowie der Belgischen und Österreichischen Futurity als Richter tätig.

*Adi Wagner and his family operate a breeding and training facility in Gaimersheim close to Ingolstadt. The NRHA Professional has been an NRHA Judge since 1991. His major shows include the NRHA European Futurity and European Derby, the French Derby as well as the Belgian and Austrian Futurity.*



### Bit Judge

### Laura Ellen Faris / USA



Laura ist dem Reiningssport seit 2001 verbunden, als sie für Jim Dudley auf der Green Valley Ranch in Aubrey, Texas, arbeitete. 2002 ging sie zurück nach Oklahoma, um ihren Bachelor an der Oklahoma State University zu machen. Während dieser Zeit arbeitete sie als Assistant Trainer bei Jody Brainard. Seit 2008 lebt sie in Deutschland, wo sie als Assistant Trainer arbeitete und u.a. ins NRHA Breeders Futurity Finale kam. Sie hat die NRHA Richterkarte seit 2011 und war auf einer Vielzahl europäischer Turniere als Richter tätig, darunter den British Reining Championships, dem Scandinavian Derby, dem NRHA Breeders Derby und Futurity sowie der AMERICANA.

*Laura has been involved in Reining since 2001 when she began as an assistant for Jim Dudley at Green Valley Ranch in Aubrey, Texas. She moved back to Oklahoma in 2002 to complete her Bachelors degree at Oklahoma State University. During this time she worked as assistant trainer for long time Judge and Reining trainer Jody Brainard. In Germany, she worked for a few years as an assistant, showing, and making the finals of the German Futurity she decided to pursue her interest in judging and received her NRHA judges card in 2011. Over*

*the last few years she has had the pleasure to judge at a variety of European Shows such as the British Reining Championships, Scandinavian Derby, as well as at the German Breeders Derby and Futurity and AMERICANA.*